Chères amies libérales,

Chers amis libéraux.

Voilà maintenant deux ans que j'ai quitté ma commune natale pour venir vivre dans notre belle ville de Liège. Engagé au MR depuis l'âge de 15 ans, j'ai traduit cet engagement sous diverses formes, que ce soit en tant que mandataire local, Président des Jeunes MR, ou tout simplement comme militant.

Les récentes échéances électorales, marquées par des résultats positifs, ont créé une nouvelle dynamique qui s'est notamment manifestée au sein du MR de Liège Ville. Il convient maintenant de l'amplifier en associant les membres de manière permanente à la vie de notre section locale. Le renouvellement des instances qui se profile doit être l'occasion de pérenniser cet élan afin de nous préparer au mieux à défendre nos convictions auprès des Liégeois et d'être prêts pour les élections de 2029-2030.

C'est dans cette optique que j'ai choisi de me présenter aux élections internes en qualité de Président de la section de Liège Ville. À travers cette candidature, je souhaite mettre mon expérience, mes convictions, mon optimisme et ma volonté au service de notre section, de ses mandataires et, surtout, de ses militants.

Mon action se concentrera uniquement sur l'animation de la section et reposera sur trois axes :

- ⇒ Remettre le militant au cœur de notre section
- Assurer un maillage territorial de la ville grâce à une présence renforcée de nos membres dans les différents quartiers
- ⇒ Développer une stratégie de communication pour renforcer la visibilité de nos actions locales

Amitiés libérales

Maxime BOURLET

Candidat à la Présidence de la section de Liège-ville